

Equipo directivo del Hospital San Juan de Dios de Los Andes intercambia experiencia con equipo del Hospital San José de Melipilla

La semana pasada, en el Hospital San José de Melipilla, recibieron la visita de parte del equipo directivo y clínico del Hospital San Juan de Dios de Los Andes con el objetivo de conocer la experiencia del establecimiento en materias relacionadas a indicadores de gestión hospitalaria.

La reunión estuvo encabezada por el director, Dr. Óscar Vargas y contó con la participación de equipos de las Subdirecciones Médicas y de Enfermería, Pabellones, CMA, Traumatología, Esterilización y GRD.

La jornada permitió que los asistentes

compartieran estrategias implementadas para la incorporación de cirugías mayores ambulatorias traumatológicas, implementación de CMA 24 horas, uso eficiente de pabellones, mejoras en el proceso quirúrgico y de esterilización, entre otros.

